

Fitch sube las calificaciones de FUCEREP – Cooperativa de Ahorro y Crédito.

30 de abril de 2007

Fitch Uruguay, Montevideo –: Fitch Uruguay ha subido las calificaciones de FUCEREP – Cooperativa de Ahorro y Crédito (FUCEREP) de la siguiente manera: - Calificación Internacional de Largo Plazo en Moneda Extranjera y Moneda Local a B- desde CCC - Calificación Nacional de Largo Plazo a BB(uy) desde B(uy). La perspectiva de las calificaciones es Estable y la Calificación de soporte se confirma en 5. La calificación de FUCEREP se fundamenta en el reducido tamaño de la entidad, su ajustada capitalización y los resultados negativos de los últimos años, a pesar de que en 2006 se observa un avance significativo en su desempeño. Asimismo, se ha considerado el pasaje gradual al régimen de habilitación restringida, al que se adecuará hasta 2010. La perspectiva de las calificaciones de FUCEREP es estable y su evolución estará íntimamente ligada al grado de éxito en el cumplimiento del plan de capitalización elaborado por la entidad, principalmente en lo relativo a la rentabilidad y solvencia. El pasaje al régimen de habilitación restringida aprobado por el BCU en noviembre'06 puso fin a las divergencias entre estas dos entidades y permite a la entidad concentrarse en el logro de sus objetivos de negocio. Sin embargo, el plan elaborado por la entidad constituye un importante desafío con objetivos muy ambiciosos. El plan define medidas concretas de capitalización y un aumento en las colocaciones que, acompañado de un aumento de las tasas activas, tiene como objetivo mejorar los resultados de la cooperativa. Además, ha tomado medidas para mejorar la calidad de su cartera crediticia. En 2006 se observaron buenos avances en el desempeño de la entidad, fruto del crecimiento de los ingresos, el control de los gastos de administración y la mejor calidad de activos. También se observó un importante aumento en el patrimonio. Fitch considera que, con las medidas tomadas por FUCEREP, y la buena evolución de la economía uruguaya y del sistema financiero en general, el desempeño de la cooperativa debería seguir mejorando. La capitalización de FUCEREP ha mejorado, el patrimonio representaba el 19.4% del activo y la responsabilidad patrimonial neta superaba a la mínima en un 99% a diciembre'06. Sin embargo, se considera aún ajustada teniendo en cuenta las pérdidas de los últimos años y el bajo nivel de cobertura de la cartera irregular con provisiones. Por este motivo, y dadas las limitaciones propias del tipo societario para aumentar el capital, se considera esencial para el futuro de la entidad el éxito del plan de recomposición patrimonial. FUCEREP es una cooperativa de intermediación financiera que opera en Uruguay desde 1974. Brinda servicios de banca minorista, principalmente a individuos. La Cooperativa fue fundada por funcionarios del Banco de la República Oriental del Uruguay, por lo que posee un estrecho vínculo y destina gran parte de sus colocaciones a los empleados de dicho Banco. Por su forma societaria, las partes sociales son inversiones de carácter permanente y no pueden retirarse, salvo por desafiliación del socio. El informe completo se encuentra disponible en nuestra página web: www.fitchratings.com.uy Contactos: Buenos Aires: Santiago Gallo, María Fernanda López, Ana Gavuzzo – 5411+5235-8100